

出席者は 510人

低迷の学生大会閉幕

後期学生大生会は「前期」と違い、運営案が「ようやく」「目前」のもので、毎年「おさる」の運営案がないのがちである。今年度もそうであつた。運営場の完全に空席を見ても前年度が完全に空席だった。もちろん後ろの床には多くの人が座っているので、その原因を考えてみると、まず学生が持つ興味を持つていてないことが多いとされるのが一般的である。所属するクラブ等の運営場では、他の運営場よりも多く人がいるのが特徴だ。したがって多くの人が、運営場に一人で勉強や参考書などを持ち込んで、自分で勉強したり、類を食べてたりしている。このように運営場は活気ある講評会であるが、運営するはずがない。また、講評会の内容が説明されている間

がほんとだつた。それにもかかわらず、八つの議案を通じて質疑が二つしか出なかつたのは、非常に残念だ。もちろん議案自体にも問題がないわけではない。(例えず駐車場の問題である。違反駐

張は周囲の交通事情を悪化させるので「ムリ」という学校側の回答で、この問題をすこし離れて見ている。もちろん交通事情が悪化は容易に想像ができる。が、「学校側がダメだ」と言ったからでは、「高校までの生徒会

このままでは廃止も…
積極的な参加を

壇上の役員達が話を聞いていけるのをもとにつけた。本来なら活動発達討論を促進すべきは、他の学生がざわついていては、生達の参加への意欲も沸いてこないであろう。討論された内容は、交通問題や教職問題など身近な問題

十一月十日(水)、体育で後期定期学生大会が開かれた。一、二年生を中心に行われた。一人の学生が参加し、討論話し合われた内容は下記通りである。

東京薬科大學
新聞會
發行所

号外

う。「強制されたから出る」的にはなく、「自ら進んで積極的に討議に参加する姿勢が希望される。このような状態が続ければ、学生大会という場が無くなることだつてありうるのだ。

	出席者數
1年	218人
2年	242
3年	49
4年	1
計	510

語生大会を経た。さて次のよろづ
例年通り参加人數が少なか
つた。また、後ろで遊んでい
る人もいたし、トランプをし
ている人さえいた。質問も少

を示したのは、二号議案の駐車場問題で違反駐車への具体的な対処方法が問われただけで、学生大会は平穏のうちに閉会した。

学内連絡会議 開催決定

1987年1月14日午後5時から

参加希望者は執行委員会まで

交通安全講習会

1987年1月14日午後3時起

四庫全書

この講習会に出席しないと来年度四輪

駐車許可を受ける資格がなくなります

したが、あいにく天気は悪い。最後に百二十名の薬事委員会の諸君、本当にお詫び様で、内報に書きましたが、一日の前夜祭は、雨のため、初めて体験です。夜の開催となり、参加者の方々には大変御迷惑をかけたことになります。しかし、委員会全体がひどく不対処したことと、私はむしろ誇りに思っております。また大学へ後援会をして、東京薬科大学新聞十一、十二月号に掲載予定の東京薬祭による恭季太郎氏の講演会や、アマンパンコンサートを図書館で行ないます。

お詫び ◇ ◇ ◇